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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Annika Kiefer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:28 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Felix Kalchschmid Martin Wimberg (entschuldigt) Nicolas Schuler (entschuldigt)

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Alexander Bauer Sebastian Weiß

2 Anträge

Es wurden keine Anträge behandelt.

3 Polyas

Die Fachschaft Elektrotechnik erklärt was Polyas ist. Es ist ein Tool um Wahlen Online durchzufüh-

ren. Man sollte mit Kosten von circa 600 Euro bei 400 Studenten rechnen

Der AStA wird auf einer der nächsten beiden Sitzungen besprechen in welcher Höhe man die Fach-

schaft finanziell hierbei unterstützen kann. Es wird eruiert ob man mehrere Fachschaften an einem

Tag wählen lassen kann, das würde die Gesamtnutzung vergünstigen.

4 Berichte

Tim und Annika berichten von dem Gespräch das mit den studentischen Gremien und dem Vizeprä-

sidenten Regier am 20.04.21 stattfand. Es hat eine Test Online-Prüfung in Birkenfeld stattgefunden,

ansonsten wurden die letzten bisher bekannten Themen erneut aufgegriffen und zwar die Erreich-

barkeit des Bafögs ,Pflichtversuche und Teilnahme von Risikopatienten an Klausuren in gesonderten

Räumen.

Annika berichtet, vom Verlauf der Verteilung der Erstitaschen. Bisher wurden 10 Stück abgeholt.

Sie berichtet außerdem von den Stupawahlen, welche vom 21.04 bis zum 22.04 stattgefunden haben.

3



Es wurden Vertreter aus allen Fachbereichen gewählt. Vier aus Technik, drei aus Informatik und je-

weils einer aus den Fachbereichen Wirtschaft, Bauen und Leben sowie Gestaltung.

Anna Thielen verlässt die Sitzung um 19:40

Annika berichtet das zwei Hochbeete von Felix zwei Hochbeete bauen möchte. Man trifft sich am

23.04 um zu helfen.

Dominik erklärt das der AStA von der Rentenversicherung für die Jahre von 2016 bis 2020 geprüft

wird.

5 Wasserspender

Es gibt ein ok der Kanzlerin. Annika wartet auf Rückruf von Dekan Sieveke und demHausmeister des

Gestaltungscampus für einen genauen Standort.

6 Sozialfonds

Annika hat mit Tim zusammen die Vergabeordnung geschrieben. Bis zur nächsten Sitzung sollen sich

alle die Ordnung durchlesen um mögliche Änderungswünsche anzubringen. Außerdem wir ein An-

walt kontaktiert um die Ordnung auf Fehler und Umsetzbarkeit prüfen zu lassen.

Kevin betritt die Sitzung um 19:53.

7 Semestergebühren

Aufgrund der fehlenden AStAMitglieder wird das Top auf nächsteWoche verschoben. Es wird darum

gebeten sich Gedanken zu einer Senkung des Beitrags zu machen.

8 AStA-Transporter

Annika erläutert den Stand der Elektrischen Ladesäulen. Es ist von Seiten der Hochschule geplant,

dieses Jahr noch Säulen aufzustellen. Eine soll vor Gebäude J entstehen. Andere mögliche Plätze sind

in der Nähe der Maschinenhalle und entweder eine an der Garage auf dem Parkplatz P4. Oder in der

Nähe der Ausfahrt zum Parkplatz P4. An allen genannten Stellen sind laut Herr Lenz (Beauftragter

für Ladesäulen) geeignete Stromquellen in der Nähe. Daher wird erneut diskutiert ob sich ein Elektro
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Transporter lohnenwürde.Kevin erklärt denVerlauf der bisherigen Suche. Ansonstenwird dasThema

auf die nächste Sitzung verschoben.

9 Sonstiges

Es wurde nichts besprochen.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 20:34 Uhr.
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10 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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